



Morena y oposición se unen contra los ataques del magnate

**FERNANDO CAMACHO
Y ANDREA BECERRIL**

Desde la tribuna de la Comisión Permanente, diputados y senadores de Morena se pronunciaron en contra de las afirmaciones del presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, de que México es dominado por los cárteles de la droga y de su propuesta de cambiar el nombre al Golfo de México.

La sesión de ayer en San Lázaro fue dirigida por el senador Gerardo Fernández Noroña, quien “a nombre del Poder Legislativo” leyó un posicionamiento en apoyo al gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum ante las declaraciones del magnate, y un “llamado al respeto a nuestra independencia y soberanía nacional”.

El legislador, quien ayer presidió la mesa directiva de la Permanente, en sustitución del **diputado morenista Sergio Gutiérrez Luna**, subrayó que “no se puede hacer una gran nación con racismo y con clasismo”.

Deseó al nuevo gobierno estadounidense “todo el éxito, menos en lo que tenga que ver con políticas públicas basadas en el racismo, el cla-

sismo y la mezquindad humana”.

La diputada morenista Leide Avilés hizo un llamado a Trump, ante lo que calificó de “desatinados comentarios”. Le recordó que la demanda de fentanilo está en Estados Unidos y es necesario que allá se generen políticas públicas para combatir ese consumo.

El único que no condenó las afirmaciones del próximo mandatario estadounidense fue el panista Luis Enrique García López, quien cuestionó: “¿por qué nos enojamos con las declaraciones de Trump? Lo que pide es que hagamos lo que tenemos que hacer”.

En entrevista por separado, la coordinadora del grupo parlamentario del PAN en San Lázaro, Noemí Luna, subrayó que “las diferencias entre Morena y el PAN, o la oposición, se deben quedar en casa cuando se trata de defender a la patria”, aunque pidió que el gobierno cambie su estrategia contra el narcotráfico.

La bancada del PRI en el Senado criticó las declaraciones de Trump y exigió al gobierno de Sheinbaum una “respuesta firme” ante dicha postura, además de advertir sobre el riesgo que implica ignorar la relevancia del T-MEC.